



Programa de Educación Ambiental  
de la Ciudad de Segovia



## Ríos de arenas blancas

Aunque parezca mentira, las rocas más antiguas de Segovia, de cuyo emplazamiento parte este recorrido, se formaron en el lecho de un mar frío, cerca del Polo Sur; y luego quedaron enterradas y transformadas en las raíces de una gran cadena de montañas, que nada tiene que ver con nuestra sierra actual. Desde este antiguo mar y con la historia geológica como hilo conductor, recorreremos el pasado más remoto de nuestra ciudad para llegar a las arenas formadas en el lecho de anchos ríos entrelazados que discurrían por aquí hace unos 90 millones de años.



SEGOVIA

[www.segoviaeducaenverde.com](http://www.segoviaeducaenverde.com)